

Los días de Rodolfo Suarez: licencia, operación y ¿cuándo volverá al trabajo?



El gobernador Rodolfo Suarez entró de licencia por razones de salud este jueves, para prepararse para la intervención por una arritmia que se realizará este viernes en el Instituto Cardiológico de Buenos Aires.

El mandatario provincial tiene previsto viajar este mismo jueves a la Ciudad de Buenos Aires y, según indicaron desde Casa de Gobierno, **lo hará acompañado por su esposa, Fabiana Calleja, y uno de sus hijos mayores.**

Con todo, desde el entorno no especificaron a qué hora sería la intervención de Suarez, cuyo estado de salud fue confirmado por él mismo la semana pasada durante una visita a la Fuesmen. **«Es una intervención que voy a llevar adelante, por un problema que tengo de arritmia en el corazón desde hace tiempo»**, dijo en ese momento el

gobernador.

Tras la operación, el mandatario mendocino **quedará en observación por lo menos hasta el martes**, día en el que tiene vuelo para regresar a Mendoza. **Si los chequeos médicos están ok, ese mismo día tendrá el alta.**

Por eso, **en el Ejecutivo aguardan que se reincorpore al trabajo el miércoles**, aunque el propio Suarez había señalado con anterioridad que su licencia es hasta el miércoles 3 de noviembre.

A partir de ahí, **volverá a la acción de campaña, en la recta final hacia las elecciones generales del domingo 14 de noviembre**, comicios que lo tienen como protagonista, ya que figura como candidato suplente para el Senado Nacional, así como también ha revalidado su gestión con mucha actividad en el territorio luego de las PASO.

En tanto, para despejar preocupaciones, Suarez había señalado se encontraba bien de salud. «Estoy sano y muy bien pero es una arritmia que se produce por un problema eléctrico. Se hace una minina ablación y se cauterizan los lugares donde se produce, tengo una corazón sano y hago deporte», explicó días atrás.

Fuente: El Sol